

**ANALISIS TINGKAT PEMAHAMAN NASABAH
TERHADAP AKAD RAHN DI PEGADAIAN
SYARIAH (Studi Kasus di Kantor Pegadaian
Syariah UPS Ronggolawe Kudus)**



**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PROGRAM STUDI EKONOMI SYARIAH
TAHUN 2023**



PERSETUJUAN PEMBIMBING

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Laporan saudara :

Nama : WITNAILISSHOFIA
NIM : 1720210171
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
Program Studi : Ekonomi Syariah
Judul : ANALISIS TINGKAT PEMAHAMAN NASABAH TERHADAP AKAD RAHN DI PEGADAIAN SYARIAH (Studi Kasus di Kantor Pegadaian Syariah UPS Ronggolawe Kudus)

benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 07 September 2023 sampai dengan 12 September 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 14 September 2023



Ulin Nuha, M.S.I.
NIP. 198209131017042016



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
 Jl. Conge Ngembal Rejo Kode Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291)432677

PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama/NIM : Witnailisshofia/1720210171
Fakultas/Prodi: Ekonomi dan Bisnis Islam/Ekonomi Syariah
Judul : “Analisis Tingkat Pemahaman Nasabah Terhadap Akad *Rahn* di Pegadaian Syariah (Studi Kasus di Kantor Pegadaian Syariah UPS Ronggolawe Kudus)”

Telah diujikan pada **11 Oktober 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>H. Wahibur Rokhman, S.E., M.Si., Ph.D.</u> NIP. 197310282002121002 Ketua Sidang/Penguji I	24-10-23	
<u>Makrufah Hidayah Islamiah, M.M.</u> NIP. 199004052019032023 Penguji II	23-10-23	
<u>Agung Slamet Sukardi, M.E.</u> NIP. 199308082020121011 Sekretaris Sidang/Penguji III	24-10-23	
<u>Ulin Nuha, M.S.I.</u> NID. 198209131017042016 Dosen Pembimbing	23-10-23	
<u>H. Wahibur Rokhman, S.E., M.Si., Ph.D.</u> NIP. 197310282002121002 Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam	24-10-23	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Witnailishofia**, NIM : 1720210171 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun, dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 20 September 2023
Yang menyatakan,



Witnailishofia
NIM : 1720210171

MOTTO

“Good Things Take Time”
(Hal-hal Baik Membutuhkan Waktu)

- Penulis -



PERSEMBAHAN

Dengan memanjatkan puji syukur kehadiran Allah SWT,
karya sederhana ini penulis persembahkan kepada:
Kedua orang tua saya yang senantiasa mengiringi langkah saya
dengan segala doa yang mereka panjatkan.



PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ş/ş	م	M/m	اَ	A/a
ث	Ş/ş	ض	D/d	ن	N/n	اِ	I/i
ج	J/j	ط	T/ṭ	و	W/w	اُ	U/u
ح	Hḥ	ظ	Zz	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	عَ awal	'A/'a	ء awal	A'/a'	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A'/a'	ء awal	A/a	بِي	Bi
ذ	Ẓ/ẓ	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	بَب	Abb	فَالَكِي	Falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبَب	Rabb	عَالَمِي	'ālamīy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		ال		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	الْقُرُوعُ	Al-furū'	القَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	Gairi
قَرَاءَ	qara'a	القَصَّةُ	Al-qaḍā'	الشَّمْسُ	al-syams	شَيْئِي	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Tā' marbūṭah	
جَمَالُ الدِّينِ		Jamāluddin	جَمَالُ الدِّينِ		Jamāl al-Din	سَاعَةٌ	sā'ah

KATA PENGANTAR

Syukur alhamdulillah kita panjatkan kehadirat Alloh SWT yang telah melimpahkan rahmat serta karunia-Nya sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi yang berjudul “**Analisis Tingkat Pemahaman Nasabah Terhadap Akad Rahn Di Pegadaian Syariah (Studi Kasus Di Kantor Pegadaian Syariah UPS Ronggolawe Kudus)**” dengan baik dan lancar.

Dengan selesainya skripsi ini, bagi penulis merupakan sebuah titik perjuangan yang selama ini ditempuh dalam rangka memperoleh gelar sarjana. Oleh karena itu, penulis berharap dapat terus melanjutkan perjuangan dalam hal mengembangkan diri dan menggapai cita-cita pada jenjang berikutnya. Dengan skripsi ini pula, penulis berharap semoga dapat bermanfaat bagi perkembangan Ekonomi Syariah pada umumnya, dan mahasiswa Ekonomi Syariah khususnya.

Penulis percaya bahwa segala sesuatu yang terjadi merupakan atas izin Alloh SWT, namun penyusunan skripsi ini tidak lepas dari orang-orang di sekitar penulis yang begitu banyak memberi bantuan serta dukungan pada penulis. Untuk itulah pada kesempatan ini izinkan penulis mengucapkan rasa terima kasih yang tak terhingga kepada:

1. Prof. Dr. H. Abdurrahman Kasdi, Lc., M.Si. Selaku Kepala atau Rektor IAIN Kudus.
2. H. Wahibur Rohkman, S.E., M.Si., Ph.D selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam.
3. Dr. H. Murtadho Ridwan, M.Sh., Selaku Wakil Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam.
4. Dr. H. Muhammad Husni Mubarak, S.E., M.M. selaku Ketua Program Studi Ekonomi Syariah IAIN Kudus.
5. Ulin Nuha, M.S.I sebagai dosen pembimbing yang telah membimbing pembuatan skripsi ini dari awal sampai akhir.
6. Segenap dosen dan seluruh staf pengajar dalam lingkup IAIN Kudus, khususnya Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam yang telah memberikan bekal berupa ilmu pengetahuan, arahan, dan bantuan yang sudah diberikan selama perkuliahan sampai terselesaikannya.
7. H. Nur Said, S.Ag., M.A., M.Ag. Selaku Kepala Perpustakaan IAIN Kudus seberta stafnya yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang diperluas dalam penyusunan skripsi ini.
8. Seluruh pengajar yang telah memberikan pendidikan formal kepada penulis sejak menempuh pendidikan TK Maslakul Falah Klaling 1, SD N 3 Klaling, Mts Nu Nurul Ulum Jekulo, Sma Nu Al-Ma'ruf Kudus.

9. Teristimewa untuk keluarga tercinta saya (Ibunda Rohmiyatun, Bapak Suwikno, serta Adek M. Khoirul Andika) yang telah mendoakan saya sampai detik ini dan tak henti-hentinya memberikan dukungan untuk saya dalam menyelesaikan skripsi ini.
10. Istimewa juga untuk grup “Wanita Sukses” yang bernama Tis Iyatul Faroh, Ema Windiatuti, dan Mesayu Sandra Aulia atau biasa dipanggil sebutan (Nte, Emong, dan Dek Mesa) yang tak hentinya membantu dan mendukung saya dalam penyelesaian skripsi ini.
11. Sahabat seperjuangan saya di kelas Ekonomi Syariah E yang bernama Rizqi Amalia Sahara, Maulani Izza Maharani, Fania Eka Rahmawati, Ismawati Laila Nurmayanti, Wayatul Ummah dan Lisa Khoirun Nisa yang selama ini sudah mewarnai kebahagiaan dan menjadi bagian dari kehidupan saya.
12. Teman-teman seperjuangan Progam Studi Ekonomi Syariah IAIN Kudus, khususnya kelas Ekonomi Syariah E angkatan 2017 yang memberikan banyak warna selama masa perkuliahan.
13. Terkhusus Mas Rizqi yang sudah menemani, membantu dan mendorong saya untuk segera menyelesaikan skripsi ini.
14. Atas semua bantuan dari beberapa pihak yang bersangkutan, penulis mengucapkan terima kasih.

Akhir kata penulis mengucapkan terima kasih banyak kepada semua pihak yang telah membantu dan mohon maaf kepada semua pihak baik yang disengaja maupun tidak disengaja. Penulis menyadari bahwa penulisan ini masih banyak kekurangan, oleh karena itu penulis mengharap kritik dan saran yang membangun dari semua pihak untuk kesempurnaan skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca dan pihak-pihak yang membutuhkan.

Kudus, 20 September 2023

Penulis,



Witnailisshofia

NIM : 1720210171